
郑东新区举办2012年“情暖东区”大型人才招聘会206家用人单位，4000多个就业岗位

电子商务成新宠，销售辛苦却最出成绩
昨 天 上 午 ，郑 东 新 区

2012 年“情暖东区”大型人
才招聘会在如意湖文化广
场 隆 重 举 行 。 招 聘 会 上
206 家用人单位带来汽车
制 造 、电 子 信 息 、物 流 商
贸、食品餐饮等就业岗位
4000 余个，东区居民及大
中专院校学生等 2000 余人
参加。经双向选择，约有
600 人达成就业意向。

郑东新区管委会主任吴
福民表示，下一步东区将以
十八大精神为指引，强力推
进就业培训工作，力争把更
多的优秀人才汇聚到东区，
把更多的有实力的用人单位
吸引到东区，持续推动东区
经济社会健康快速发展。

记者 马燕

一站人才网总经理秦晓豫告诉记者，应届毕业生在
应聘时特别是销售岗位，是比较被动的。因为招聘单
位要付出培训和时间成本，所以一般企业是想找到有
一定工作经验的。

在没有工作经验的情况下，应届毕业生要找准自己
的职业定位，一旦要从事某个行业或岗位，就要研究其
背景，对岗位有清晰的了解和认识，再和企业沟通，这样
被选上的概率更大些。

她提醒说，“金九银十”的招聘高峰已过去，加上经
济形势等影响，年底招聘将暂时进入一个寒潮期。不
要一到招聘会现场就奔波于各个招聘展台前，留下一
堆求职材料转身就走。

最好先到招聘单位的展台前，看看招聘介绍材料，
与招聘人员诚恳地交谈，问一些得体的问题，简单地介
绍一下自己。当招聘人员表露出一定的兴趣时，可以
适时地留下简历。

河南经贸职业学院的专科新闻专业的应届毕业生
小刘，昨天上午也来到招聘现场。

“来了半天，只看到3家用人单位招聘和我专业相
近的名额。”小刘说，虽然即将毕业，却只想找和自己专
业相近的工作。

最后，小刘在一家企业的咨询台留下了简历。
杨先生是一家医用企业电子商务的主管，他这次

和公司的人力主管来参加招聘会。
“现在很多企业招聘还是希望找到有经验的人

员。上午来应聘的主要是以应届毕业生为主，目前还
没找到合适的。”

杨先生说，毕业生想要找到好工作稳定下来，用人
单位则想选到有发展潜力的员工，“企业花几年时间去
培养一个优秀员工，真是不容易，培养好了却流失了，
企业受的损失就更大。”

他说，他到现场来选电子商务人才，和企业以后的
重点推广也有关系，“网络营销在未来将成为重点营销
手段，所以我这次就到现场来亲自招聘了。”

省会一家网络信息服务有限公司在
招聘中的招聘岗位比较多，成了众多应
聘者的香饽饽。

虽然上前咨询、投送简历的应聘者不
少，可负责人力资源管理的陈女士却说：“行
政、人事我们就要一两个，而销售岗位较多，
可缺口较大。其实销售对提升自己非常有
帮助，虽然压力大 ，可提升快、薪金高。”

“行政人员干了5年后还是这样，没啥
大的改变。销售岗位门槛低，可用心去做，
收获是早晚的。希望应聘者能好好考虑，
规划好自己未来的从业模式。”

记者在现场发现，销售、营销经理、业
务主管、客户顾问……企业提供的岗位过
半都是销售岗位。

“我们当然要招聘企业最需要的人
才。”一位网络科技公司招聘人员说，现在
经济行情不算好，销售人员是最能直接创
造效益的。但不少应聘者却抱怨，企业提
供的过半岗位均是销售，自己心仪的对口
岗位难以寻觅。

现场 应届学生想找个自己学的专业，招聘单位想要有工作经验的
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市民陆先生还问到，既然供暖系统都改造了，
为啥不一步到位改造成分户控制呢？

“一平方改造成本100多块钱，企业承担不
了这么大的费用。”工作人员解释，串联改成分
户控制，不是简单地装个阀门即可，而是整个房
间的管道都要改，串联是一楼到顶楼客厅、卫生
间、卧室分别一根管子走到底。改成分户后，用
户家里的管道自成一体，改造的成本非常大，
100平方米的房子改造费用1万多元。

而且一些住户也不同意改造，因为会
破坏原有的装修，这些费用谁来出？都是
问题，现在热力公司对供暖系统的改造只
到每个楼栋、每个单元。

目前，市热力公司只能提醒串联式供热
的居民用户：如果用热就自觉交费，如果不
打算用热，可在每年 4~9 月期间提出申请，
断开自家的采暖系统，不要影响邻居用热，
使所在小区和邻里之间多一份温暖与祥和。

一个是12户居民1户交费，一个是24户居民2户交费

供暖还是不供？热力公司很为难
一边继续督促收费，一边做好关停退费准备

昨日下午，在开元银田小区，市热力总公司关停了个别单元楼的暖气阀门，集中供暖开始了近半个
月时间，但有的单元交费率特别低。关停后，若交费居民增多，将再开启，若无法再开启，热力公司将给
用户办理退费手续。 记者 张华

文化宫路陇海路
热力管网爆管
预计今日凌晨家里暖气回温

前日热得很，在单位穿个毛衣
都觉得难受，昨日穿得薄了到单位
反而冷了，一问才知道是暖气主管
爆了，需要维修。昨日，陇海路文化
宫路上班的陈女士很郁闷。

昨日 16 点，记者与中原环保
西区供热分公司取得联系，该公
司客服解释，昨日早上，文化宫
路陇海路口南主管网爆管，很快
就会修好。

啥时能修好，啥时能有热气？
昨晚，客服人员的回答是“晚上能修
好，要是家里热起来估计得后半夜
了”。对于此次影响的范围，工作人
员说没有详细的统计。 记者 张华

公交车上丢失物品
可上公交微博找找

进入冬季,天气转冷, 市民穿衣服增
多，身体和随身携带的物品接触不敏感，
口袋里的东西容易滑落，乘坐公交车时
更容易遗失物品。

为了帮助这些粗心乘客，市公交三
公司将近一个月各线路捡到的 500 多
件失物在郑州公交三公司的新浪微博
上进行公示，市民网友可通过微博互动
和 公 交 三 公 司 服 务 电 话
（0371-86020161）进行咨询，工作人员
也会在第一时间将所捡到的物品照片
及相关内容上传至微博，市民网友可携
带相关证件到郑州公交三公司认领。

市民还可以在微博查询公交出行信
息，了解高峰时段线路拥堵情况合理安
排出行。

记者 张华 通讯员 杨超群

一个单元一家交费
开元银田小区共有40栋楼，小区供暖属于串联

式，今年市热力总公司北区供热分公司接管了该小
区和其他13个串联老系统小区。

说起这些串联式小区，市热力总公司工作人员很
头疼。以开元银田小区为例，交费率40%多，36号楼1
单元12户只有1户交费，22号楼24户只交了2户。

接管的 14 个小区中，多数小区交费率不到
50%，一些楼栋、单元交费率只有20%。

11月14日起，小区正常供暖，此后供热分公司
通过在小区楼栋的每个单元张贴通知、电话催缴、
上门通知等形式催缴热费，可交费仍然很少。

老式串联系统的小区每年都存在交费难的
情况，一些住户不交费不申请报停用暖，形成蹭
暖一族，给供热企业带来很大压力，也挫伤了交
费住户的积极性，交费率一年比一年低。

从昨日下午开始，热力公司对开园银田小区
逐步关停一些交费特别低的单元，继续督促收
费，待达到一定比例，将重新开启，若不再开启，
将对交过费的居民进行退费。

这些小区咋管理，也是接管后遇到的难题。
市热力总公司利用夏季对接管小区的串

联供暖系统进行了改造，每个楼栋、每个单元
加装了控制阀门，以门洞为单元进行供热管
理，以避免个别住户不交费，整个小区、整栋
楼不能用热的情况。

但如果同一单元的住户，楼上暖气不热，需
要到顶层、一层住户家里检查、排气或维修，有
的住户没交费，就不愿开门，不让维修人员入户
检查，就无法排除故障。

市热力总公司工作人员说，热力公司没有
权利不经许可入户到居民家。

昨天中午，碧沙岗公园西侧的
海棠林中，一棵叶子全部落完的海
棠树上，出现了一朵正在开放的红
色海棠花，看上去特别美丽别致。
这株海棠是贴梗海棠的一种，正常
花季在春季，在冬季开放实属罕
见。 记者 马健 图
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